



LIBRE
DERM

DERMATOLOGY

Baby

КРЕМ-ГЕЛЬ
ДЛЯ МЫТЬЯ
МЛАДЕНЦЕВ И ДЕТЕЙ

CLEANSING
GEL-CREAM

0+



С ЭКСТРАКТОМ
ХЛОПКА



ОДОБРЕНО
ДЕРМАТОЛОГАМИ
И ГИНЕКОЛОГАМИ
ГИПОАЛЛЕРГЕННО*

НЕ СОДЕРЖИТ
PEG, SLES, SLS,
ФТАЛАТОВ,
ПАРАБЕНОВ



Крем-гель для мытья новорожденных, младенцев и детей LIBREDERM BABY

Крем-гель предназначен для бережного очищения нежной детской кожи. Мягко воздействует на верхние слои кожи малыша, не вызывает сухости. Экстракт хлопка обладает смягчающими и успокаивающими свойствами, увлажняет кожу малыша. Гель алоэ вера способствует предотвращению раздражения кожи во время ее очищения. Протеины пшеницы делают кожу более мягкой, способствуют сохранению целостности гидролипидного барьера. Пантенол восстанавливает и увлажняет кожу во время мытья. **Гипоаллергенно (максимально снижен риск возникновения аллергических реакций). Подходит для чувствительной кожи. Одобрено дерматологами и гинекологами. Для детей с первого дня жизни. Мягкий крем-гель не содержит PEG, SLES, SLS, фталатов, парабенов. Не нарушает естественный pH кожи.**

Способ применения: нанести небольшое количество геля на губку или ладони, слегка втереть, круговыми движениями нанести на увлажненную кожу ребенка, после чего тщательно смыть. Для ванночки развести гель из расчета 2 мл на 1 л теплой воды (2 столовые ложки геля на 15 л теплой воды), помыть малыша, после чего ополоснуть чистой водой. **Противопоказания:** индивидуальная непереносимость отдельных компонентов косметического средства. **Условия хранения:** при температуре от +5°C до +25°C. **Срок годности:** 24 месяца. **Изготовитель:** ООО «ДИНА»+, Россия, 142800, Московская область, г. Ступино ул. Фрунзе, вл. 9/14. **Адрес производства:** Россия, 142800, Московская область, г. Ступино ул. Транспортная, вл. 22/2. По заказу (организация, уполномоченная принимать претензии от потребителей): ООО «БИОФАРМУС», Россия, 142100, Московская область, г. Подольск ул. Комсомольская, д. 1, литер ШХ, помещение 65, тел.: +7 (495) 580-30-69.

LIBREDERM BABY Cream-Gel Wash for Newborns, Babies and Kids

The Cream-Gel is designed to provide delicate cleansing for tender children's skin. It gently interacts with the upper layers of a child's skin without drying it. Cotton extract offers a softening and soothing effect, helps moisturize the child's skin. Aloe Vera gel helps prevent skin irritation throughout the cleansing procedure. Wheat proteins make the skin softer, help preserve the hydrolipidic barrier. Panthenol recovers and moisturizes the skin.

Hypoallergenic (allergy risk minimized). Suitable for sensitive skin. Approved by dermatologists and gynecologists. For children from the first day of life. A soft hypoallergenic gel, PEG, SLES, SLS, phthalate and paraben free. Does not interfere with the natural skin pH.

Application: apply a small amount of the Gel onto a sponge or onto your palm, work into a lather, use circular motions to put it onto the child's wet skin, then rinse thoroughly. For a bath dilute the Gel using 2 ml for 1 liter of warm water (2 tablespoons of the Gel for 15 liters of warm water), bathe the child, then rinse with clean water. **Warning:** do not use in case of individual intolerance to the ingredients. **Storage:** at +5 to +25°C. **Shelf life:** 24 months. **Manufacturer:** "ДИНА" LLC, Russia 142800, Moscow Region, Stupino, Frunze Str. 9/14. **Production address:** Russia, 142800, Moscow Region, Stupino, Transportnaya Str. 22/2. **Order by the organization authorized to receive complaints from consumers:** "БИОФАРМУС" LLC, Russia, 142100, Moscow Region, Podolsk Komsomolskaya str., 1, letter SHCH, room 65, tel.: +7 (495) 580-30-69.

СРП № RU.50.90.05.001.E.002006.01.18 от 23.01.2018 г.

Coctas (INCI): AQUA, SORBITOL, COCAMIDOPROPYL BETAINE, LAURYL GLUCOSIDE, GLYCERIN, XANTHAN GUM, GLYCERYL OLEATE, HYDROLIZED WHEAT PROTEIN, SOSSYPIUM HERBACEUM (COTTON) SEED EXTRACT, PANTHENOL, ALOE BARBADENSIS LEAF JUICE, COCO-GLUCOSIDE, CITRIC ACID, PARFUM, SODIUM LEVULINATE, SODIUM ANSATE, STYRENE/ACRYLATES COPOLYMER, TETRASODIUMMEDTA, POLYACRYLATE CROSSPOLYMER-6.

ГОСТ 31696-2012

№ партии / LOT:
Годен до / EXP:

250мл



4 620 002 118 709 51